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Lederaromen, Bitterschokolade und herbe Kakaonoten vermählen sich in 
der kleinen Zigarre mit kräftiger Würze und Röstaromen. Ein sehr schön 
ausbalancierter Blend, wenn man würzig mag. Eher kräftig. 

Aromas of leather, bitter chocolate and tart notes of cocoa blend in this 
small cigar with hearty spice and roasted aromas. A very nicely balanced 
blend, if you like it spicy. Rather full-bodied.

102 x 19 · 4 x 48
EUR n/a · CHF n/a
USD 7.25

Honduras | ROOM 101 DARUMA GOLD ROXXO
Wrapper: Mexico · Binder: Brazil · Filler: Dom. Rep., Honduras 91 ★★★✩

Eine makellos gerollte box-pressed Toro mit Karamellsüße und zarten 
Gewürzen sowie etwas Pfeffer. Dazu Holz-, Leder-, Erd- und Nussaromen 
und dunkle Schokolade. Sehr aromatisch und mittelkräftig. 

An immaculately rolled box-pressed Toro with caramel sweetness and 
delicate spices as well as a little pepper. Also woody, leathery, earthy and 
nut aromas and dark chocolate. Very aromatic and medium-bodied. 

152 x 22,2 · 6 x 56
EUR n/a · CHF n/a
USD 8.40

Nicaragua | 1502 EMERALD CONQUISTADOR
Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua, Mexico 90 ★★★

Die Zigarre entwickelt Duft vom frischen, würzigen Brot, Süß- und Bitter-
töne sowie Kaffeearomen. Sie ist komplex in der Aromatik, expressiv im 
Ausdruck und harmonisch. Eher kräftig. 

This cigar presents an aroma of fresh, spiced bread, followed by sweet 
and bitter tones and notes of coffee. It is aromatically complex, expres-
sive and harmonious. Rather full-bodied. 

127 x 19,8 · 5 x 50
EUR 6,60 · CHF 12,00
USD 9.60

Honduras | ALEC BRADLEY PRENSADO ROBUSTO
Wrapper: Honduras · Binder: Nicaragua · Filler: Honduras, Nicaragua 90 ★★★

Aromen von Kräutern, Holz, Nüssen und Kaffee stimulieren den Gaumen 
ebenso wie dezente Pfefferschärfe und leichte Süße. Der Rauch der Zi-
garre ist cremig mit zarter Salz- und Säurenote. Mild bis mittelkräftig.

Herbal, woody, nutty and coffee aromas stimulate the palate, as do a 
subtle pepper acerbity and a light sweetness. Creamy cigar smoke with 
delicate salt and acid notes. Mild to medium-strength. 

171 x 19,5 · 6 ¾ x 49
EUR 19,50 · CHF 22,00
USD 19.00

Dom. Rep. | ASHTON ESTATE SUN GROWN 20 YEAR SALUTE
Wrapper: Dom. Rep. · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep. 90 ★★★

Dezente Gewürze, leichte Süße von Schokolade, herbe Töne von Kakao, 
Kaffee und Haselnuss … die Zigarre ist harmonisch geblended, ge-
schmeidig und vielschichtig. Mittel bis kräftig. 

Lightly spicy, with a delicate, chocolaty sweetness that’s balanced by 
gently bitter notes of cacoa, coffee and hazelnut. This cigar is harmo-
niously blended, smooth and multifaceted. Medium- to full-bodied. 

152 x 20,6 · 6 x 52
EUR n/a · CHF n/a
USD 9.25

Nicaragua | CAO AMAZON BASIN
Wrapper: Ecuador · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua, Brazil 90 ★★★


